



La plataforma de música **Sandunga incorpora hoy una lista de reproducción con canciones infantiles** para conmemorar el aniversario 30 de la entrada en vigor en Cuba de la Convención sobre los Derechos del Niño.

El compendio, de carácter gratuito hasta el venidero día 30, incluye temas de Kiki Corona, cantante, compositor, integrante del movimiento de la Nueva Trova y con 40 años de vida artística, entre ellos, *Perro Burlón*, *Las botas de Don Cuadrado* y *Cocorioco*.

También producidas bajo el sello Egrem, el repositorio digital comprende *Dame la mano y danzaremos*, interpretado por Teresita Fernández y el Grupo Yanakuna; *La esperanza del mundo*, de Amanda Matos y Andy Cabrera y *Somos*, de Alejandra Lahens.

Según el Departamento de Marketing y Comunicación de la Agencia Exportadora SoyCubano, la selección contiene *Lucha por ti*, de Edel Álvarez y *Cuando llegaste*, de Danner Basset; así como, de la casa discográfica Bis Music la composición *Tentaciones*, de Marcos Valdés.

Sandunga ofrece, asimismo, las canciones *Donde brisas y olas*, de Érika Morales; *Los viejitos de mi parque*, de Isnel Alejandro; *La conga del ciempiés*, de Rita del Prado y el Dúo Karma; *Son de los niños*, de Omara Portuondo y *Está llegando el día*, de Chabely Uribarri.

La plataforma de música cubana, constituida hace cinco meses, cuenta además con la disponibilidad de la descarga de temas y videos de artistas de la nación caribeña y **una tienda para la venta de libros físicos, textos electrónicos, instrumentos musicales, misceláneas, artesanías, afiches y pullovers.**

Perteneciente a la Empresa de Promociones artísticas y literarias Artex S.A, Sandunga nació con el propósito de constituirse como la principal comercializadora online de productos relacionados con esa manifestación artística en el país y, próximamente impulsará cursos, talleres y asesoramiento técnico.

El programa de estudios, ofertados por la Agencia de los servicios técnicos especializados DeArte, abarcará ritmos como el son, danzón, clave y rumba y las artes plásticas en Cuba, sus diferentes periodos, desde las vanguardias artísticas del siglo XX al postmodernismo.

**Cubadebate.**